



Los jóvenes frecuentan las instalaciones en los días calurosos del verano. :: ESTÍBALIZ GARCÍA



Varios usuarios combaten las altas temperaturas en el agua. :: E. G.

Unas piscinas desaprovechadas

Las piscinas de Rekalde son una opción para sobrellevar el calor veraniego pero los usuarios exigen mejoras en las instalaciones

ESTÍBALIZ GARCÍA

ERMUA. Son muchas las opciones ocio que se abren a los vecinos de Ermua que pasen el mes de agosto en el pueblo. La playa o la montaña suelen ser las elecciones más comunes para soportar los días de calor, aunque esto sean pocos. Pero hay otra opción que queda mucho más a mano y en la que se puede pasar una bonita tarde de verano: las piscinas de Rekalde, que estarán abiertas hasta el 9 de septiembre desde las 12.00 hasta las 19.30 horas.

Estas instalaciones cuentan con un socorrista, contratado a través de un convenio con la empresa que provee de este tipo de trabajadores al polideportivo municipal, Deosan Kirol Zerbitzuak, que vela por la seguridad de todos los usuarios. «Los días que hace bueno suelen acercarse hasta más de una treintena de personas, sobre todo, gente joven y familias con niños pequeños. También hay quien viene sólo a tomar el sol, sin bañarse», afirma el empleado.

El agua que llena el vaso fluye naturalmente desde el arroyo Berano, por lo cual, según palabras de los bañistas, «cuesta decidirse a darse un chapuzón, pero una vez dentro se está a gusto. Además, que la zona en la que el agua es más profunda esté continuamente a la sombra no ayuda a que suba la temperatura del agua, pero ¡hay que atre-

verse!». Otra de las cosas que hace que la gente se piense dos veces darse un baño es la limpieza de la misma, «hay días, como hoy, que está casi verde. Es normal porque es un río y trae suciedad, pero creo que debería pasarse alguien más a menudo para que se mantenga más o menos limpia todos los días», opinaban los ermuarras.

Una de las quejas de las personas que usan habitualmente este servicio municipal es que el suelo es muy deslizante. «Las únicas incidencias que ha habido hasta ahora han sido debidas a caídas y resbalones alrededor de la piscina», comenta el socorrista, «al no tener las paredes rectas, hay personas que se caen y sufren pequeñas heridas, pero nada importante». Esta es también una de las preocupaciones de los padres que llevan allí a sus hijos, «estamos más pendientes para

que no resbalan, pero cómo ya saben que se pueden caer andan con cuidado».

Cambio de instalaciones

Estas piscinas cuentan con varios bancos, papeleras, duchas, vestuarios y baños, que hacen que la tarde sea lo más cómoda posible y que satisfacen todas las necesidades de los bañistas. Pero son estos mismos los que denuncian las deficiencias que se aprecian a este respecto, «estaría bien que pusieran unos vestuarios para chicos y otro para chicas que estén diferenciados y que cierren con pestillo, porque los que hay ahora no se pueden asegurar. Tampoco están tan limpios como creo que deberían estar. Además el socorrista no tiene ni torreta, ¿cómo va a ver si pasa algo si está a nivel del suelo?», se quejaba uno de los habituales de la zona.

Pero no todo son quejas y malas opiniones, otra aficionada a visitar Rekalde cuenta que «es bonito venir hasta aquí. El paseo y los alrededores son agradables, creo que están ubicadas en una zona muy bonita del pueblo. Los niños se divierten toda la tarde y nosotras la pasamos tranquilas y hablando de nuestras cosas, tomando el sol, o la sombra, según nos parezca. Es una zona que, creo, está muy poco aprovechada. Nosotros no venimos sólo a las piscinas, aquí hemos celebrado hasta los cumpleaños de alguno de mis nietos y acabamos encantados. La gente se queja mucho de que el agua esta fría o algo sucia, pero es lo normal, al fin y al cabo ¡es un río!».

«Estas son las grandes olvidadas de Ermua», sentenciaba un vecino mientras tomaba el sol, «tenemos la opción de subir hasta aquí y aprovechar lo que tenemos a mano, pero en cambio, nos movemos a las playas, no lo entiendo». Todos aquellos que quieran recordar lo que es pasar la tarde en este espacio, pueden aprovecharlo, eso sí, si el tiempo acompaña.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05,

6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lekumberri (Isasi, 31).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Lekumberri (Isasi, 31. Eibar).

MUTRIKU



La visita al karst a caballo dura unas dos horas en las que se disfruta de los caminos entre la costa y el interior. :: GORRITIBERIA

La salida al karst a caballo, una de las novedades del Geoparque

El domingo, nueva visita al tesoro de Astigarribia

:: GORRITIBERIA

MUTRIKU. Entre las nuevas propuestas de visita que se ofrecen desde el Geoparque de la Costa Vasca se encuentran la visita al la zona kárstica de Mutriku a caballo y la ruta de los asaltantes de caminos que se introduce en el encinar cantábrico de Arno.

Por lo respecta a la visita al karst a caballo se propone la salida a las 11 de la mañana con un cupo máximo de seis personas que deberán de llevar el casco, las botas y la ropa adecuada y que contarán con dos horas para poder disfrutar de los diferentes caminos entre la costa y el interior. El precio por persona es de 35 euros y la edad mínima para poder participar será de doce años. Los más pequeños sí que podrán participar pero acompañados de sus padres. La salida se prevé desde Zelaitxo Alde que se sitúa en el barrio Laranga.

Encinar de Arno

Por su parte, la salida al encinar de Arno se anuncia para las 10 de la mañana con un total de participantes máximo de 25 personas y una duración de tres horas y media. La salida se realiza desde la ermita del Calvario y únicamente se requiere llevar calzado adecuado, agua y algo



La vista al tesoro de Astigarribia, otro de los atractivo de la villa. :: GORRITIBERIA

de avituallamiento. El precio de la salida asciende a 9 euros por persona y los menores de 16 años 5 euros por persona. Los menores de 12 años deberán de ir acompañados por sus padres. La salida tiene un encanto especial dado que se realiza por un paraje virgen cargado de historia y personajes mitológicos.

Para poder acudir a cualquiera de las dos salidas o el resto de las programadas basta con entrar en la pá-

gina web www.geoparkea.com o en su caso llamar al teléfono de la Oficina de Turismo de Mutriku 943603378.

Programación habitual

Por su parte, entre las salidas programadas para hoy jueves se anuncia la visita al flysch negro de Mutriku a las 10 de la mañana o la ruta completa del flysch a las 16.00 horas. La siguiente salida desde Mu-

triku se realizará el sábado, 4 de agosto, a las 10 de la mañana en la que se realizará el combinado flysch y karst en Mutriku, a las 5 de la tarde se realizará la salida específica al flysch pero para los más pequeños y para el domingo, 5 de agosto se anuncia la visita específica al tesoro de Astigarribia que alberga la parroquia más antigua de Gipuzkoa con cita a las 11 de la mañana en el propio barrio.

ONDARROA

La Feria Agrícola se celebra el sábado en Ondarroa

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El próximo sábado, día 4, se celebrará la Feria Agrícola, en Ondarroa. Esta feria recibe el nombre 'Sagardo eta Okela Eguna' ('Día de la Sidra y de la Carne'), una feria agroalimentaria con degustaciones de sidra y carne del país, en la que se trata de potenciar el agro de la comarca.

A lo largo del año, el escenario de las principales ferias se distribuye entre las localidades de Markina-Xemein, Lekeitio, Ondarroa y Berriatua. Por lo que respecta Markina-Xemein celebra varias ferias, pero las más sobresalientes marcan su cita los meses de febrero y octubre.

La primera está especializada en plantas de vivero y árboles, así como en maquinaria y herramienta agrícola. En Ondarroa, es notable la feria de la anchoa, conocida como el 'Antxoa Eguna', una jornada festiva donde a la ya tradicional exposición y venta de conservas se suman los concursos gastronómicos y degustaciones de 'pintxos' elaborados a base de anchoa.

ERMUA

Comienzan las sesiones de cine al aire libre

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Con un presupuesto de 8.500 euros, esta actividad veraniega continúa a pesar de la invasión de recortes que sacuden los pueblos. Este verano la novedad es que pasa de la plaza a los pórticos de la iglesia Santiago Apóstol debido a las obras. La hora se mantiene, las 22.00 horas, y tras una primera sesión con un Matt Damon padre, le toca el turno a Liam Neeson, el próximo lunes, día 6, con 'Inferno blanco', aventura y supervivencia en zonas perdidas de Alaska con un enemigo muy especial.

El miércoles, 8 de agosto, se contará con la comedia 'La caza recompensas', con Katherine Heigl, pero no faltará la acción, que llegará el día 13 con 'El Capitán América. El primer Vengador'. Una revisión actualizada del vengador jefe y de sus orígenes, así como de su lucha contra los nazis encabezados por su némesis Cráneo Rojo.

El día 20, lunes, cine infantil con 'La guerra de los botones'. Experiencias juveniles en el terrible marco de la segunda guerra mundial. El miércoles, día 22, el humor será el protagonista con 'En fuera de juego'.